

IAA 2015: Das Flaggschiff aus München

Mit einer Vielzahl an neuen technischen Lösungen präsentiert BMW auf der IAA in Frankfurt (- 27.9.2015) den 7er. Das Flaggschiff aus München wird als 740e auch in einer Plug-in-Hybridversion angeboten. Weitere Neuerungen sind die Verwendung von carbonfaserverstärktem Kunststoff (CFK) in der Karosseriestruktur, das aktive Fahrwerkssystem Executive Drive Pro, der Fahrerlebnisschalter mit Adaptive Modus, der das Setup adaptiv an den aktuellen Fahrstil und die Strecke anpasst, und das Laserlicht.

In der Executive-Lounge-Ausstattung gibt es Sitze mit Massagefunktion, das illuminierte Panorama-Glasdach Sky Lounge, Lichtakzente und eine Smartphone-Halterung mit induktiver Ladestation. Das iDrive System wird um Touchdisplay und Gestiksteuerung erweitert. Dazu kommen noch Querverkehrswarnung, ein Spurführungsassistent und ein aktiven Seitenkollisionsschutz, Die Preise beginnen bei 81 900 Euro für den 730d.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW 7er.



BMW 7er.



BMW 7er.



BMW 7er.



BMW 7er.



BMW 7er.



BMW 7er.



BMW 7er.
